

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Hasil penelitian yang telah dilakukan pada subscriber youtube Deddy Corbuzier, dapat disimpulkan bahwa Terpaan tayangan youtube Deddy Corbuzier terhadap pemenuhan kebutuhan informasi mengenai kekerasan dalam rumah tangga memiliki hubungan yang sangat kuat. Hasil analisis Uji Hipotesis menyatakan bahwa pengaruh Variabel X (Terpaan Tayangan Youtube) terhadap Variabel Y (Pemenuhan Kebutuhan Informasi) terdapat pengaruh yang besar dan signifikan. Hasil uji korelasi memperoleh angka korelasi koefisien sebesar 0.815 maka tingkat hubungan antar variabel memiliki hubungan yang sangat kuat. Hasil perhitungan uji koefisiensi determinasi menunjukkan tingkat pengaruh Variabel X (terpaan tayangan youtube) terhadap Variabel Y (pemenuhan kebutuhan informasi) bernilai sebesar 68.9%, maka Variabel X memiliki pengaruh yang besar terhadap pemenuhan kebutuhan informasi. Angka koefisien regresi dengan nilai 1.012 (+), maka angka Variabel Y (Terpaan Tayangan Youtube) akan meningkat sebesar 1.012 dan dipengaruhi secara positif.

5.2 Saran

Hasil penelitian yang telah dilakukan pada subscriber youtube Deddy Corbuzier, maka peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Saran Praktis

Bagi konten kreator youtube yang saat ini sedang membuat tayangan dengan konten seperti podcast yang membahas suatu permasalahan sosial, untuk menyertakan narasumber yang terpercaya atau ahli dalam bidang yang akan dibahas. Bagi masyarakat luas, penelitian ini diharapkan dapat menjadi bacaan maupun gambaran mengenai bagaimana terpaan tayangan youtube dapat memengaruhi pemenuhan kebutuhan informasi untuk penontonnya.

Saran untuk youtube Deddy Corbuzier untuk lebih banyak membuat tayangan dengan pembahasan mengenai hal-hal yang lebih memberikan edukasi serta pembahasan mengenai hal-hal yang banyak memberikan manfaat

untuk masyarakat Indonesia. Pembahasan yang bersifat edukatif tentu akan memberikan manfaat kepada para penontonnya, terlebih mayoritas masyarakat Indonesia sering menggunakan media sosial youtube untuk memenuhi informasi yang dibutuhkannya.

2. Saran Teoritis

Peneliti selanjutnya dapat menemukan faktor-faktor lain yang memengaruhi pemenuhan kebutuhan informasi dengan sudut pandang yang berbeda dari penelitian ini dan diharapkan untuk dapat memperbaiki variabel serta dimensi lain di luar variabel dan dimensi yang terdapat dalam penelitian ini, agar hasil penelitian menjadi lebih baik serta bervariasi.